
Piraten Fraktion; Oststr.27; 42551 Velbert                   
        
An den Bürgermeister    
Herrn Dirk Lukrafka      

Thomasstr. 1
42551 Velbert

         Datum: 02.02.2020

Anfrage zur nächsten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses

Sachstand Breitbandausbau durch die Stadtwerke Velbert

Sehr geehrter Herr Lukrafka,

im Juni 2017 erfolgte der Spatenstich für den Breitband-Internet-Ausbau durch die Stadtwerke 
Velbert. Dem folgend sollten bis Ende 2019  die Stadtteile Neviges und Tönisheide sowie das 
Industriegebiet Röbbeck mit rund 4.000 Gebäude und über 250 Gewerbeeinheiten mit 
Glasfaserleitungen erschlossen werden. 

Wir möchten gerne wissen wie der aktuelle Sachstand ist und bitten um Beantwortung 
folgender Fragen zur nächsten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses:
 
Wer bzw. welche Straßenzüge erhalten heute bereits Breitband-Internet via Glasfaser-Netz der
Stadtwerke?
Welche Geschwindigkeiten werden von den Kunden bestellt bzw. welche Bandbreiten können 
geliefert werden?
Erhalten bereits Privatkunden Breitband-Internet durch die Stadtwerke? Um wie viele 
Haushalte handelt es sich?
Wodurch sind die Verzögerungen bei der Versorgung der restlichen Haushalte zustande 
gekommen? Wie und bis wann werden diese behoben?
Wann werden die anderen Velberter Stadtteile erschlossen? Welche Pläne für die Zukunft gibt 
es?
Welchen Preis müssen die Verbraucher zukünftig für welche Leistung zahlen?
Ist geplant, das Netz der Stadtwerke auch anderen Providern (wie z.B. der Telekom oder 1&1),
zugänglich zu machen?

Falls die Beantwortung einiger Fragen nur im nicht-öffentlichen Teil erfolgen kann, möchten wir 
Sie bitten, die Anfrage sowohl im öffentlichen als auch im nicht-öffentlichen Teil zu 
beantworten.
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Mit freundlichen Grüßen 

Thomas Küppers         

Stellv. Fraktionsvorsitzende der Piratenpartei in Velbert
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